SAINT-ANGEL (vendredi 10 janvier 2020)

La cérémonie des vœux à Saint-Angel a permis à Olivier Labouesse de faire le compte rendu des différents investissements communaux réalisés sur la commune, notamment la construction de la nouvelle station d'épuration de la Busette, ainsi que les travaux de voirie. Mais cela a surtout été l'occasion de mettre en avant le partenariat entre la municipalité, l'école et l'IME le Rocher Fleuri.

En effet, depuis maintenant trois ans, l'école accueille des enfants de l'Institut en classe externalisée. Si, au tout début, seulement quelques enfants en bénéfi-



Cérémonie : Le maire, Olivier Labouesse, était entouré de son conseil municipal et des élus des communes voisines lors de la présentation de ses vœux.

ciaient, maintenant ce sont quinze enfants, en deux groupes, qui participent à ce dispositif tout au long de la semaine. Emmanuel Catty, Directeur de l'IME, a remercié chaleureusement la municipalité pour son excellent accueil et l'implication des enseignants qui font que ce dispositif donne de très bons résultats.

Olivier Labouesse a également accueilli les nouveaux habitants et a remercié les associations locales pour leur dyna-